



# 宇津峰 2015



学校内の草花(11月)

【教育目標】 健康(心身を鍛え根気強い生徒) 友愛(親切で協力する生徒) 進取(すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ 小塩江松明完成の御礼

いよいよ11月14日(土)。本市の一大イベント「松明あかし」が開催されます。

この行事への参加につきましては、竹伐りやカヤを集めるところから小塩江たいまつ会の皆様を中心に、小塩江体育振興会様、小塩江公民館職員様、保護者の皆様のご多大なご協力をいただきました。おかげさまで、立派な小塩江松明が完成しましたこと心より感謝申し上げます。当日は、きっと他団体、他校に負けない鎮魂の炎が小塩江松明より上がり、夜空を明々と照らすものと思います。今年は、本校にゆかりのある日本のトップバイオリニストの、NAOTOさんも小塩江中の松明あかしに参加くださるとのことで、盛り上がることを請け合いです。皆様お誘い合わせの上ぜひおいでくださいませ。



現在、学校は教育相談実施中。保護者の皆様にはそれぞれ学校に足を運んでいただき、貴重なご意見をいただいております。体調管理に努めながらさらに充実した教育活動を展開してまいります。皆様のさらなるご理解とご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。

(須賀川市立小塩江中学校長 菅野哲哉)

## 生徒の思いで夜空を焦がせ！ -松明あかし2015- 小塩江松明完成記念写真

当日は、生徒の皆さんは17時45分に現地集合です。午後2時30分以降、五老山周辺は車の立ち入りができなくなりますのでご注意ください。大松明の点火は午後6時30分です。



小塩江中の応援団長としてのぞむ今年の松明あかしには、自分自身心に期すものがあります。松明のてっぺんまで続くはしごに登れるか、うまく点火できるか不安は尽きませんが、小塩江松明が立派に燃えるよう精一杯がんばります。応援も友達や先生の願いが夜空に届くよう、一人ひとりに心を込めてエールをしたいと思います。また、今年はNAOTOさんが来てくれるということなのでうれしい気持ちでいっぱいです。須賀川の観光大使になるということなので、須賀川市のためにさらに活躍してもらえよう、私たちがNAOTOさんに力いっぱいエールを送りたいです。

この行事が終わると、あとは私たち3年生は受験に向け、気持ちを切り替えることとなります。いい思い出が残る最高の夜にしたいと思います。

平成27年度小塩江中学校応援団長 3年 山田 愛実

## Surprise information バイオリニスト NAOTO 小塩江中の松明あかしに参戦決定!!

冒頭校長あいさつでお知らせしましたとおり、本校とゆかりのあるバイオリニスト NAOTOさんが、この日小塩江中の松明あかしに参加します。NAOTOさんはこの日、震災以来須賀川市の児童・生徒のために継続して市内小中学校を訪問、音楽で子どもと交流を図ってきたこと、須賀川市の復興を願い、「想」という曲を作曲、全国各地のコンサートで須賀川市の現状を伝えながら演奏活動をしていることが認められ、市長より「牡丹観光大使」を委嘱されます。「松明あかし観覧」との誘いに、「ならば小塩江中の生徒とともに」とNAOTOさんから直々の申し出。ありがたいですね。生徒にとっても一生の思い出となるでしょう。「金髪のバイオリニスト」の異名を持つNAOTOさんに小塩江松明の法被を着てもらい、生徒のエールの輪に加わってもらいましょう!

NAOTOさんは、12月5日(土)に改めて小塩江中に来校、新体育館落成記念を祝い演奏会を開いてくださいます。(別紙参照)



▲ 昨年度の小塩江中コンサート

# 小塩江松明完成への道

実は9月の半ばから始まっていた小塩江中の松明づくり。完成までの様子を生徒の感想をそえながらダイジェストで紹介します。

## その1 【9月18日(金)】 須賀川養護学校の生徒さんと一緒にござの縫い合わせ



1, 3年生が須賀川養護学校に出向き交流会。楽しいゲームなどの活動の合間に、松明をくるむござの縫い合わせを一緒に行ないました。そのうちのいくつかは小塩江中に、小塩江松明には須賀川養護学校の生徒さんの思いも込められています。

最初は仲良くできるかととても不安でしたが、養護学校の皆さんが優しく接してくれ一緒に活動してとても楽しかったです。ゴザには須賀川養護学校の生徒さんのあたたかい気持ちも込められています。火が燃えたら応援団の太鼓をいっぱい叩きます。

3年 鎌田 隆慈

## その2 【10月3日(土)】 竹伐り・カヤ刈り

早朝、松明会の皆さんはじめ、関係の大人たちが集合し、竹切り班とカヤ刈り班の二手に別れて作業。この日は、危険を伴うので生徒の出番はありませんでしたが、学校からは力自慢の男性職員が参加。竹切り班にまざって切り出た竹をトラックに積む作業を担当。50本ほどの竹を切り出し、運搬しました。

竹藪は想像以上に、作業は困難を極めました。松明会の皆さんの足手まといにならぬよう、私たちが作業を頑張りました。竹切りの経験が文化祭の創作劇「かくや姫」に生まれました。皆様の協力に感謝します。 1年担任・文化祭かくや姫準主役武島 智之



## その3 【10月10日(土)】 カヤ集め・ござの縫い合わせ・松明骨組みづくり



この日、生徒は、「カヤ集め」「ござの縫い合わせ」「松明骨組みづくり」の3つの班に分かれて作業を行ないました。松明会や保護者の皆さんもそれぞれ別れて作業を手伝ってくださいました。それぞれに大変だったのですが、中でも一番重労働だったのはカヤ集めの班。3日に刈り取りそのままにして干しておいたカヤを束ねて軽トラックに積み込むこと数十回。カヤで荷台が山盛りになった軽トラックはのべ5台分。これを佐久間 仁さんのハウスに運び乾燥させます。1年生5名の皆さん、お疲れさまでした。また、松明の骨組み作りも籬(たが)づくりに四苦八苦。男子生徒の皆さんよく頑張りました。

どうやって作るのか全く分からず、できるかどうかとても心配でしたが、松明会の皆さんにお世話になりなんとか作業ができました。籬(たが)は4人がかりで竹を丸めるのが大変でした。立派にできてうれしかったです。記念写真を撮ってもらいました。ぼくは恥ずかしかったのですが、巧亮くんはなんかソリソリでした。

2年 大槻 和也

## その4 【10月24日(土)】 ついに松明完成!

翌日に控えた文化祭の準備と二班に分かれて主に男子生徒が松明作りの完成をめざして頑張りました。カヤをつめ、ござを巻き、ひもで結わえて形を整えていくこの作業。午前中一杯をかけてようやく完成しました。白布の「小塩江松明」の文字は3年生、橋本侑香さん、山田愛実さん、溝井智絵さんによる力作です。皆さん、お疲れ様でした。

できあがった松明をみてすごいと思いました。ぼくたちだけの力では絶対に完成できませんでした。本番ではきっと僕らの松明が一番よく燃えると思います。 1年 海野 政喜



## お知らせ

- 11月~2月までの放課後の部活動活動時間は17時30までです。最終下校は17時50分となります。寒くなり、日没もはやくなっています。ご協力よろしくお願いします。
- 12月5日(土)は授業参観日です。12月7日(月)は繰替休業です。詳しくは、別に配布されるプリントを参照ください。
- 風邪の罹患者が増えてきました。お子さんの体調管理につきましてご協力よろしくお願いします。

## -入賞おめでとう- これを励みに、さらにかんばろう!

- 岩瀬地区読書感想文コンクール 入選  
佐久間 頼那(1年) 大槻 千明(2年) 橋本 侑香(3年)
- 須賀川市民体育祭 卓球競技 女子団体 3位  
塩田 陽 大槻 千明 大河内 望未 生田 目菜月 橋本 実幸 渡邊 咲良(2年)
- 英単語コンクール  
近藤 大喜 塩田 陽 大河内 望未 生田 目菜月 吉田 健人 渡邊 咲良(2年)  
安藤 優可 二瓶 彩香 橋本 侑香 相樂 明日香(3年)



